



Hertz asume dirección de DDHH de Cancillería

La abogada Carmen Hertz, que era querellante contra Augusto Pinochet, asumirá en julio la dirección de DD.HH. del Ministerio de Relaciones Exteriores.

La jurista se había desempeñado como asesora de DD.HH. y luego como subdirectora de la dirección jurídica de la Cancillería entre 1995 y 1999, pero renunció en disconformidad con las gestiones desplegadas por el gobierno de Eduardo Frei para lograr el regreso al país de Pinochet, cuando estaba detenido en Londres.

